



エメラルド通信

【発行】
令和2年 冬
【発行者】
エメラルドサポート

第22号 今年も残りわずか

早いもので、今年も残りわずかとなりました。振り返れば、今年は「新型コロナウイルス」一色の1年だったと思います。

働き方、家族や友人とのコミュニケーションなど、皆さまの日常生活にも様々な変化があったのではないのでしょうか。

当事業所でも感染防止対策の一環として、新しいシステムを導入するなどの取り組みを行いました。その際は、皆さまにもご理解とご協力をいただき、大変感謝しております。

今後新しい変化を受け入れつつ、「確かな技術と豊かな心」という創業当初からの気持ちを忘れず、「サービスを提供させて頂きますので、ごつねよろしく」お願い致します。

さて、今回のエメラルド通信は、広報うらやすのインタビュー記事や窓口休業のお知らせ等をお届けいたします。

是非、お手に取ってご覧ください。



「広報うらやす」に インタビュー記事掲載

2020年12月1日付け発行の「広報うらやす」に、当事業所の代表である佐藤尚美のインタビュー記事が掲載されました。

インタビュー当日は、市の職員の方が4名お越しになりました。写真撮影されながらのインタビューでは、自身の障がいについてや、これからの夢について語りました。

詳しい内容については、「広報うらやす」をご覧ください。



窓 口 休 業 の お 知 ら せ

年末年始の窓口営業は下記の通りです。予定の変更はお早めにご連絡をお願いします。

令和2年12月29日(火)～令和3年1月3日(日)

【訪問介護部】

047-351-4140

【相談支援部】

047-351-4155

《受付時間》平日9:00～17:00

エメラルド交差点

日常の「クスッ」となること「ビックリ！」したこと「ホッコリ」すること。
利用者様とスタッフが自由に交流できる投稿コーナーです。

#9 バナナアート

2020年10月に入社しました、千葉智恵と申します。
江戸川区在住の私ですが、浦安の街をようやく覚えてきたところ
です。約16年ぶりに介護業界へと戻って参りました。

この新しい職場へのチャレンジを家族も応援してくれています。
私には高1、中1、年少と三人の子供がおります。三人三様で成長につれて子育ての悩み
は尽きないものです。

そんな日常ではありますが、先日、高1になる息子が「バナナアートしてあげる。」と、
バナナと爪楊枝を持ってきて何やらしています。

「ちょっと待ってね。」しばらくすると、バナナを見せてくれ、そこには《ちえ♡》とあり
ました。

決して芸術的なものではありませんでしたが、私の名前を書いてくれていました。

可愛い所あるな〜。と嬉しくなりました。こんな小さな出来事ですが、私の日々の活力に
なっています。

私もお会いした方々にとって、少しでも心のオアシスのような存在になれたらいいと思
っております。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

訪問介護部：千葉 智恵



息子さん作ったバナナアート

エメラルドの光

今回の「エメラルドの光」はお休みいたします。
次回掲載を楽しみにお待ちしております。